

VILLENEUVE-D'ASCQ

Une journée pour découvrir les métiers de l'informatique

Le jeudi 26 octobre, Polytech Lille accueille la 7ème journée des métiers de l'informatique. L'occasion pour ses organisateurs de promouvoir une filière qui peine à recruter.

Par S. K. | Publié le 20/10/2017



Cette année, 24 conférences réparties en quatre thématiques seront organisées pendant la journée.

On dit du secteur de l'informatique qu'il ne connaît pas la crise. Mais tout dépend de quel côté de la barrière on se place. Car les entreprises des Hauts-de-France, pourtant réputées, peinent à gonfler leurs effectifs. La faute, entre autres, à un déficit de popularité dont souffre la filière. Ainsi, en 2016, sur les 1 500 postes par l'une des 45 entreprises de services du numérique (ESN) de la Région, près de 500 CDI n'auraient pas trouvé preneurs, selon l'association des ESN du Nord, AS2I.

C'est pour pallier ce manque que l'organisme, en partenariat avec les pôles de formation de l'université de Lille 1, organise pour la 7ème année consécutive la Journée des métiers de l'informatique dans les locaux de Polytech Lille, le jeudi 26 octobre.

L'événement est ouvert à l'ensemble des étudiants de la filière. La grande nouveauté de cette édition, outre les stands et les diverses activités proposées, c'est l'organisation de 24 conférences métiers répartis en quatre thématiques : le big data, le cloud, la sécurité et le multicanal.

Pour participer aux conférences, une inscription préalable est requise sur le [site de Polytech Lille](#). Le jour J, n'oubliez pas vos CV !

Jeudi 26 octobre, dès 9 h 30. Polytech Lille, avenue Paul-Langevin à Villeneuve-d'Ascq. Métro ligne 1, station 4 cantons.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : **Université | Emploi | Informatique et technologie de l'information | Villeneuve-d'Ascq (59650, 59491, 59493, Nord)**